

Saint-Renan. Dix-neuf collégiens formés aux premiers secours



Les élèves de la première session de formation et leur professeure formatrice Enora Mercier.

Dans le cadre du parcours citoyen, en lien avec l'option Monde économique et professionnel, 19 élèves du collège de Kerzouar ont obtenu le PSC1 (Prévention et secours civiques de niveau 1). Cette formation de base des premiers secours a pour but de préparer aux rudiments de premiers secours. Au programme : alerte aux secours, agir face à un étouffement, soutien et réconfort auprès des victimes présentant des traumatismes, savoir gérer une perte de connaissance, et dans les situations les plus dramatiques, être en mesure de sauver la vie d'une personne victime d'un arrêt cardiaque. « Les jeunes élèves, après dix heures de formation, sont prêts à agir et à apporter leur aide en premier dans la chaîne de secours d'une victime. Ils pourront dorénavant faire face à différentes situations et potentiellement sauver des vies », indique Jean-Paul Aurrière, principal du collège.